

Anuncios: 5 cts. de peseta linea en la 1.ª plana, 25 en la 3.ª y 50 en la 1.ª - Esquelas...

Número suelto 10 céntimos. Atrasado 25

EL SERPIS

PERIÓDICO DE LA MAÑANA

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS E INTERESES GENERALES.

Se suscribe en Alcoy en la Admon. de este periódico, San Lorenzo, 11, donde se dirigirá toda la correspondencia.

La suscripcion costará: En Alcoy un mes 150 peseta, En el resto de la Península, un trimestre 525, En Ultramar, id. 8, En el Extranjero, id. 15

Número suelto 10 céntimos. Atrasado 25

Año X REDACCION, CALLE DE SAN LORENZO, 11. ALCOY, Domingo 14 de Agosto de 1887. ADMINISTRACION, CALLE DE SAN LORENZO, 11. Núm. 2,866

ACADEMIA DE CALIGRAFIA

Reforma de letra por mail que sea. Men. saludes anticipadas, 5 pesetas. Lecciones a domicilio, a precios convencionales. ARTURO SEMPERE San Nicolás 343

Hay para vender

varios enseres de madera, como armarios, etcétera, propios para una tienda. Darán razon en la calle de San Nicolás número 42.

SE VENDE

ARRIENDA

un edificio hidráulico, con todos sus artefactos y enseres correspondientes, á propósito para borrera ó batan. Se halla situado en la partida «Cotes bajo», de este término municipal, y en el grupo de edificios denominado de «Peña» Informar en la calle de Santa Elena, 13, principal.

VENTA.

Se hace de varios enseres y artefactos, propios para máquinas de hilados ó de lana; de varios muebles y objetos de casa, y, por último, de Informar en la calle de S. Nicolás número 115, 2.º, de 12 del día á 2 de la tarde.

Preparacion para el ingreso en segunda enseñanza. - Véase la 4.ª plana.

SE VENDEN

las siguientes obras científicas: «El Telescopio Moderno», «La Revolucion religiosa» y «El Mundo antes de la creacion del hombre». Todas estas obras se hallan completas. Informar en esta Administracion.

Subasta extrajudicial.

El día diez y nueve del corriente mes de Agosto, de diez á doce de su mañana y en el despacho del Notario de esta ciudad don Manuel Fabregat Martin, calle de San José número 20, se celebrará la venta en pública y extrajudicial subasta de la casa señalada con el número cuatro de policía de la calle de la Purísima de esta ciudad, bajo el tipo mínimo de seis mil setecientas cincuenta pesetas y con arreglo á las condiciones que, juntamente con los títulos de propiedad, quedan desde hoy de manifiesto en la espedada Notaria, para que puedan examinarlos los que deseen interesarse en la licitacion. Alcoy 13 Agosto 1887.

EN LA PAPELERIA de este periódico, San Lorenzo 11, hay á la venta retratos al crom del general Boulanger 1, San Lorenzo, 11.

Administracion municipal.

Decíamos en nuestro último artículo bajo el epígrafe de «Administracion municipal» que nuestro amigo el Alcalde D. Rafael

Julio Perez no se habia obligado á delegar el ejercicio de sus atribuciones propias en favor de sus compañeros de Municipio.

No creemos tampoco que estos abrigaran la pretension de que el Alcalde hubiese de atemperarse en el ejercicio de tales atribuciones á los deseos, consejos ó indicaciones de dichos sus compañeros, ya porque desde el principio procuró deslindar perfectamente lo que correspondia á la Alcaldia y lo que era incumbencia del Ayuntamiento, ya porque, en el órden político, es público y notorio que el Alcalde es liberal de abolengo, mientras la mayoría de los concejales profesan actualmente opiniones reaccionarias, unos porque así han pensado toda la vida y otros por haber desertado del partido liberal al que sirvieron en otra época.

Las relaciones, pues, entre el nuevo Alcalde y la mayoría de sus compañeros de Municipio, no podian ser íntimas, como sucederia de no mediar entre ellos los antagonismos que existen en el órden político, puesto que uno y otros vienen de distintos puntos y se dirigen tambien á conseguir el triunfo de sus respectivos ideales. Solo un sentimiento podia y debia unirles: el amor á la poblacion por cuyo bienestar debemos velar todos. So'o una regla de conducta podia mantener dichas relaciones: el respeto á la ley y á las prerrogativas ó atribuciones de cada cual.

Las atribuciones de los Ayuntamientos, robusteciendo la autoridad de los Alcaldes, deben consolarse puesto que en tiempos en que era gobierno el partido conservador tuvo lugar el planteamiento de dicha ley, pero de ninguna manera han debido dar el espectáculo de romper el fuego contra el Alcalde Sr. Perez, (á quien en los primeros días trataban hasta con benevolencia), tan solo porque en uso de las facultades que la ley le atribuye, se haya dedicado á la organizacion del personal de agentes de vigilancia, separando algunos y nombrando otros en su reemplazo.

Ademís quién se quejó en otra época cuando, siendo Alcalde D. Francisco Mottó Valor, quedaron de una sola plumada cesantes casi todos los empleados del ramo de consumos?

Porque, en efecto, al pasar la administracion del impuesto, del Estado á favor del Municipio, el personal de dichos empleados quedó reducido á unas sesenta plazas, y no solo se dejó cesantes á los empleados excedentes, si no que de dichas sesenta plazas que habian de subsistir se proveyeron unas cuarenta con personal nuevo, respetándose tan solo unos veinte empleados de los que tenia la Hacienda, y quedando cesantes los demas, sin que se tuvieran en cuenta para ello los sentimientos de humanidad que ahora se invocan.

Evidente es que nuestro amigo, no solo ha obrado atemperándose á la ley, sino que ha sido mas parco que otros hombres cuyos actos anteriores desautorizan por completo sus censuras actuales: solo careciendo por completo de memoria han podido los concejales don Francisco Mottó Valor y otros de la mayoría protestar oficialmente contra la conducta de nuestro amigo el Alcalde señor Perez, pidiendo nada menos que una sesion extraordinaria del municipio para juzgarle.

Afortunadamente, la energia de nuestro amigo rechazando la intrusion que se pretendia en lo que es de su exclusiva incumbencia, y la aprobacion de su conducta por la Autoridad del señor Gobernador civil de la provincia, habrán hecho recordar á los concejales protestantes el proceder digno que en casos de esta naturaleza se siguió en otras épocas por los ediles de oposicion.

Otro día procuraremos enterar á nuestros lectores de los motivos que nuestro

amigo ha tenido para adoptar las medidas de que se trata y que prueban que en la organizacion del personal de agentes de vigilancia, no ha procedido por puro capricho, sino que ha procurado inspirar sus trabajos en la mejor conveniencia pública.

Agricultura.

EL BLACH ROT, NUEVA ENFERMEDAD DE LA VIÑA.

Un telegrama expedido hace pocos días desde el departamento francés del Gard, ha propagado por Europa la alarmante noticia de haber aparecido una nueva plaga para las viñas.

El nombre de esta nueva plaga es el de Blach Rot.

El pánico se ha extendido rápidamente por las comarcas vinícolas del Herault y del Garona, y el ministro de Agricultura de Francia ha empezado desde luego á guiar investigaciones sobre los caracteres del mal. Segun de ellas resulta los viñadores del Gard no han sido en Francia los primeros que se han visto atacados. El 25 de Julio último se recibieron en dicho ministerio unas muestras de uvas expedidas desde Agén, las cuales aparecian tocadas de una enfermedad desconocida, que acababa de declararse en aquella comarca del Lot-et-Garona.

Desde el principio, propia de las uvas, que hace algunos años está causando verdaderos estragos en los viñedos de los Estados Unidos, y que los americanos designan con el nombre mencionado de Blach Rot.

La enfermedad ya se habia iniciado en Europa antes de ahora. Hace dos años el administrador de los dominios de Val Marie, cerca de Ganges, departamento del Herault, observó que las uvas tomaban un color azulado, secándose enseguida y concluyendo por quedar completamente negras. Dicho administrador llevó algunos racimos al laboratorio de la escuela de viticultura de Montpellier, en donde MM. Viala y Razas reconocieron todos los caracteres del Blach Rot.

Procuróse vanamente extinguir el foco en el punto de su aparicion. Al año siguiente reapareció todavia mas amenazador.

Abriábase con todo la esperanza de que los daños causados por el Blach Rot se circunscribirian á excasa superficie de las viñas primeramente invadidas; pero la plaga no tardó en manifestar su existencia en Agén.

Por mandato del ministro salió para el lugar de la invasion el delegado M. Prillieux, inspector general de la enseñanza agrícola nacional, quien se ha dedicado á estudiar los caracteres de la epidemia.

Las observaciones que M. Prillieux ha comunicado al ministerio son las siguientes:

El día 15 de Julio, después de un fuerte calor, seguido de tormenta, fué cuando los viñadores observaron en los racimos, sanos hasta entonces, algunos granos picados, cuyo número desde aquel momento, fué multiplicándose sin cesar.

El primer efecto del Blach Rot sobre los granos de la uva, se revela por una manchita circular de algunos milímetros. En cuarenta y ocho horas, la mancha se difunde por todo el grano. Este se arruga, como si estuviera escaldado, y acaba por marchitarse. Al cabo de dos días ya se halla completamente seco, de un color negro vivo adonde con reflejos azulados, y se cubre de pequeñas pústulas negras, semejantes á granos de pólvora. El grano de uva cae en tonces, ya con el racimo entero, ya con un fragmento de él mas ó menos grande. Las hojas de la vid se ponen rojas y se llenan de puntos negros.

El punto donde la enfermedad se muestra por ahora mas terrible es Bachere, cerca de Montesquieu.

A principios de Julio no existia allí un solo grano seco; hoy la vendimia se ha perdido totalmente en una extension de cuatro hectáreas.

En todos los alrededores de Nérac se encuentran atacados los viñedos.

Mr. Prillieux sospechaba en un principio que la introduccion de la plaga en el valle del Garona podia haberse debido al envío de vides contaminadas procedentes del Ganges, en donde el mal dejaba ya sentir sus estragos. Sin embargo, luego ha reconocido que el Blach Rot ya existia en la comarca del Lot antes de su aparicion en el Herault.

De todos modos es incontestable que la enfermedad ha sido importada de America.

Mr. Prillieux ya se dispone á hacer serios y activos experimentos con el concurso de monsieur Fréchon. Estudiará primeramente el efecto de los tratamientos empleados con felicidad para la exterminacion del mildew. Si con ellos el Blach Rot no se vence, se emplearán las sales de cobre y otras sustancias de las cuales se espera una accion eficaz.

El gobierno español debe seguir con atencion estos ensayos para prevenir nuestra riqueza vitícola de un nuevo y terrible periculo que amenaza.

Noticias generales

Con objeto de completar los experimentos de la aplicacion del velocipelo á las necesidades de los ejércitos en campaña, v. hénlose de ellos para la rápida transmision de órdenes; el ministro de la Guerra francés ha dispuesto que todos los soldados que figuran en las reservas que deben manejar aquel aparato, acudan á las maniobras que se verificarán con motivo de la próxima movilizacion de un cuerpo de ejército.

En el caso de no haber suficiente número de velocipedistas en las reservas de ejército, serán admitidos para estos ensayos los particulares que se presten con su velocipelo y que es e reana las condiciones apetecidas.

Un lord inglés, que se ha casado hace pocas horas, tuvo la humorada de emplear el día de la boda una manera original.

La novia, rodeada de las señoras de su familia y de sus amigas, se presentó en la iglesia con amazona de terciopelo blanco, gran sombrero, blanco tambien, con penachos, y en el pecho un ramo de mirto, rosas blancas y flores de azahar. Las señoras que la acompañaban llevaban amazonas azules.

El novio y todos los caballeros, parientes y convidados se presentaron poco despues con el clásico traje de caza encarnado, y en la mano el látigo.

Verificóse rápidamente la ceremonia, toda la comitiva montó á caballo, se lanzó al campo, pasando el día corriendo liebres y conejos, hasta que llegó la hora de comer.

Los calores que se experimentan en Sevilla exceden á toda ponderacion. Las expresiones mas genuinamente andaluzas, en el sentido hiperbólico, no son suficientes para dar á conocer la temperatura elevadísima en que vivimos, si puede llamarse temperatura habitable á una atmósfera caliginosa que abraza los cuerpos y que en ciertas horas del día obliga á cubrir el cuerpo y taparse la boca en evitacion de la asfixia.

Este calor insuportable empezó hará como tres meses; pero si continua en la progresion adquirida, bien pronto se abandonarán los termómetros, como objetos inútiles, para servirnos

del pirómetro, que es el aparato de física usado en los hornos de fundición. La salud se resiente de tanto calor, y las defunciones alcanzan cifras aterradoras, con relación á otros veranos.

Ayer subió el termómetro á cincuenta y siete grados al sol y á cuarenta y tres á la sombra.

Un diario americano refiere lo que sigue.

Cuentan que un individuo, asombrado con los descubrimientos del hipnotismo, mediante el cual el operador sugiere su voluntad y sus pensamientos á un extraño, ha hecho experiencias hipnoticas en algunos animales.

Con este objeto sentó en sus rodillas y miró fijamente á su gato; el animal sostuvo la mirada, luego empezó á cerrar los ojos de buena voluntad, y, por fin, quedó dormido. Era el momento propicio para dar órdenes.

—Anda con dos patas, le dijo.

El gato, con los ojos cerrados, recorrió el cuarto en dos pies como si fuera una persona.

—Da un salto mortal.

El animal volteó sobre sí mismo, como hacen los acróbatas, sin despertarse.

—Acércame el pañuelo.

El gato le llevó el pañuelo en la boca, ni más ni menos que un perro amasador.

—Eres diputado: cuando dispiertes pronunciam un discurso.

Media hora despues el animal accionaba maullando encima del aparador.

No podemos inestear su discurso porque no habia taquígrafo.

Han afluído al mercado de Tánger gran cantidad de duros españoles de los que el Gobierno de España mandó retirar de la circulación recientemente.

Como algunos banqueros de Tánger se niegan á recibirlos, empiezan á dificultarse los pagos, y por consiguiente, transacciones mercantiles en general.

APUNTES LOCALES Y REGIONALES

Siendo muchas las personas que han manifestado deseos de saber la actitud adoptada por nuestra Cámara de Comercio en el importante asunto de los alcoholes industriales, nos hemos procurado por conducto fidedigno noticias acerca del mismo, y resulta:

1.º Que en 26 del pasado Julio, el Ilustrísimo señor Gobernador de la provincia dirigió al señor Presidente de la Cámara de Comercio el siguiente oficio:—«Gobierno civil de la provincia de Alicante.—Sección de Fomento.—Con el fin de poder con testar á un telegrama que recibo del Excelentísimo señor ministro de Estado, ruego á V. S. se sirva manifestar con toda urgencia á este gobierno, las cantidades de alcohol que los vinateros de esa comarca emplean para encabezar los vinos.—Dios guarde á V. S. muchos años.—Alicante 26 de Julio de 1887.—Valderrama.»

2.º Que inmediatamente despues de haber recibido el Presidente de la Cámara la comunicacion transcrita, convocó á una reunion á la Junta Directiva de dicha Cámara y á 50 propietarios cosecheros de vino de este término municipal por medio de la siguiente papeleta individual.—«Cámara de Comercio de Alcoy.—Sr. D... A fin de poder dar contestacion á un oficio del Ilmo. Sr. Gobernador de la provincia, sobre el interesante asunto de consumo de alcohol para el encabezamiento de vinos, he dispuesto suplicar á los cosecheros mas importantes de la comarca, asistan á una reunion que se celebrará mañana á las 7 y media de la tarde en el salon de la Casa-Bolla.—Y siendo V. otro de ellos le ruego la puntual asistencia.—Alcoy 28 de Julio de 1887.—El Presidente, Anselmo Aracil Jordá.»

3.º Que la reunion tuvo efecto en el dia señalado, 29 de Julio, en la cual se acordó por unanimidad contestar al señor Gobernador en los términos siguientes: «Cámara de Comercio de Alcoy.—Número

74.—Recibido el oficio de V. S. de 26 del corriente, convoqué á una reunion á la Junta Directiva de esta Cámara y á los cosecheros de vino de mayor importancia de este término municipal y en sesion de anoche se acordó:—1.º Decir á V. S. que teniendo bastante fuerza alcohólica los vinos que produce esta comarca, los cosecheros no tienen por costumbre encabezarlos, pero que los compradores los refuerzan al tiempo de envasarlos en las bodegas ó en sus propios depósitos, calculándose que se destinan á esta operacion sobre mil decalitros anuales de alcohol y que se gastan 5,000 en la confeccion de bebidas espirituosas.—2.º Suplicar á V. S., que al contestar al telegrama del Excmo. Sr. Ministro de Estado remitiéndole datos á los que se refiere el oficio que motivaba la reunion, se sirviera significar á aquella superior autoridad, que los concurrentes, que representan la produccion vinícola de la comarca, entienden que para evitar la ruina de este importantísimo ramo de la riqueza del pais era urgente adoptar las siguientes medidas: A Prohibir en absoluto la introduccion en España de los aguardientes industriales ó ya que esto no sea posible por respeto á los tratados de comercio con otras naciones, mandar que á su llegada á las Aduanas se les adicione una materia que sin hacerles perder sus cualidades de aplicacion para la industria les haga inútiles para su uso como bebida.—B Que se ordene á todas las autoridades administrativas de la Nacion, la mas esquisita vigilancia en los cafés, almacenes de vinos, botillerias, etc., para que inutilicen cuantas bebidas encuentren adulteradas con el alcohol amílico y entreguen á la autoridad judicial á los expendedores para que se les apliquen sin contemplaciones el castigo que tiene previsto el Código penal.—C. Que se mande á la policia administrativa y judicial la averiguacion de la existencia de fábricas de sus dueños á los tribunales y que se egerza la mas esquisita vigilancia en los lagares que para el pisado de las uvas de compra tienen establecidos en España algunas casas nacionales y extrangeros ó el examen antes de su exportacion de los vinos que estas producen por la sospecha que abriga la opinion pública de que se mezclan en esta elaboracion materias extrañas que pueden ser nocivas á la salud, ó cuando menos producir el decrecimiento de los vinos del pais.—Dios guarde á V. S. muchos años.—Alcoy 30 Julio de 1887.—El Presidente, Anselmo Aracil Jordá.—El Secretario general, Antonio Moltó.

4.º Y que dicha contestacion se elevó á la primera autoridad civil de la provincia con fecha 30, ó sea á los tres dias despues de haberla pedido.

Quedan complacidos con ello los deseos de las personas que se han interesado en saber lo que se ha hecho en Alcoy en este asunto, que no ha sido mas, como resulta, que lo que correspondia á la trascendental importancia de la cuestion y al verdadero celo con que la Junta Directiva de la Cámara mira todos los intereses que representa.

Habiendo protestado, desde las columnas de nuestra modesta publicacion y en sus números 2.859 y 2.861 contra el acuerdo de la Cámara de Comercio de Alicante relativo á los alcoholes industriales, con verdadero placer trasladamos la siguiente invitacion que leemos en nuestro estimado colega «El Graduador»:

»A LOS VINICULTORES

DE LA PROVINCIA DE ALICANTE.

Para protestar del acuerdo tomado por la Cámara de Comercio de Alicante, en 1.º de los corrientes y pedir al Gobierno municipal que limiten la importacion de los aguardientes industriales, inutilizándoles para que no puedan mezclarse con los vinos, ruego á los propietarios vinicultores de la provincia, concurren á la reunion que se ha de celebrar en esta capital, el miércoles 17 de los corrientes

á las cuatro de la tarde, en el teatro principal.

Los propietarios que no puedan asistir, se servirán remitir carta de adhesion.

Alicante 8 de Agosto de 1887,

Juan Maisonnave.»

En su virtud, decimos ayer, y para aquellos cosecheros, cuyas ocupaciones ó salud no les permitian pasar á la capital en el dia designado, y deseen adherirse á la protesta iniciada por el respetado hombre público nuestro querido amigo D. Juan Maisonnave, quedan abiertas las columnas de EL SERPIS, para estampar sus nombres, sin otro requisito mas que su aviso por los mismos suscritos.

Con sumo gusto vemos que los cosecheros de esta vñ respondiendo á nuestro llamamiento, como se vé por la protesta—adhesion que hemos iniciado y que se halla ya autorizada por regular número de respetables firmas, y cuyo documento á continuacion publicamos. Dice así:

Los que suscriben, vecinos y domiciliados en la ciudad de Alcoy, cosecheros de vinos y propietarios dentro y fuera de la provincia de Alicante, se adhieren al acto de protesta que se ha de celebrar en el teatro principal de la capital, el dia 17 de los corrientes, segun la convocatoria al efecto publicada por el señor D. Juan Maisonnave, contra el acuerdo tomado por la Cámara de Comercio de Alicante, en la cuestion de los alcoholes industriales, cuya introduccion y libre tráfico consideran los que suscriben ruinosos á los intereses generales del pais y en especial á los de la industria vinícola que representan

Alcoy 11 Agosto 1887.

(Continúan las firmas).

R. Gisbert Terol

Juan Antonio Cremades

Antonio Pascual Blanes, Pbro.

Juan Balda

Francoisco Jordá Cantó

Francoisco Pellicer

Mariano Gomez

Roman Vitoria

Como Administrador de 58 Cosechero Proprietarios, José Sagura.

El Sr. Secretario de la Sucursal del Banco de España en esta ciudad, D. Abdon Cabrero, nos ha dirigido atenta invitacion para el acto de repaso de las asignaturas «Cálculos Mercantiles y Teneduría de libros», que tendrá lugar á las cinco de esta tarde en el domicilio de la acreditada Academia que con tal acierto aquel dirige y que se halla establecida, en la calle de Santa Elena 9, 2.º.

Agradecemos en lo mucho que vale la merecida y fina atencion que el Sr. Cabrero nos ha dispensado.

En la tarde de anteayer en el barrio del Tossal promovieron un escándalo mayúsculo, injuriándose de palabra y de hecho, pues vinieron á las manos los vecinos de dicho barrio Inés Bay Sauch y Alejandro Ripoll Monerris.

Los municipales tomaron nota del hecho y de los contendientes, pasando el oportuno aviso al Juzgado municipal.

En las mañanas de hoy, mañana y pasado estará en el Bazar Valenciano de D. Manuei Such, como punto céntrico, la adhesion protesta que los cosecheros de vinos de esta ciudad elevan contra el acuerdo de la Cámara de Comercio de Alicante en la cuestion de los alcoholes. Los señores cosecheros que deseen suscribir dicho documento podrán hacerlo en el citado Establecimiento del Sr. Such.

Ha sido herido de alguna gravedad, en la partida rural de Maudene, término de Altea, la vecina de esta villa Angela Sala Mayor, por su convencino Vicente Linares Galiana, el cual ha sido capturado encontrándosele la pistola con que consumió el hecho.

El juzgado entiende en el asunto.

Dicen de Novelda:

«El jueves, á las dos de la tarde, se suicidó en la cama, en la que se encontraba enfermo, y aprovechando unos momentos en que le dejó solo su familia, un jóven de 23 años, llamado Ricardo Beltrá».

Para verificar su propósito llegó arrastrándose hasta una cómoda próxima á su cama, y tomando una navajita de cortas dimensiones se infirió una herida en el cuello, que, cortando la yugular, le produjo la muerte á los cinco cuartos de hora.

Los motivos, si así pueden llamarse, que le

impulsaron á la muerte, fueron, segun dejó escrito y confirmó luego, la desesperacion causada por la terrible enfermedad que padecía.

Pero segun el sentir de los médicos, la tal enfermedad, ni era terrible, ni habia para desesperarse, ignerándose por tanto el verdadero motivo de acto tan criminal.

Un periódico de Castellón habla de un insecto que ataca á la vid:

«Hace algunos dias se venia notando que se pudrian las uvas de las partes de los huertos, y se ha podido ver que estaban los granos de las uvas agujereados por cierto insecto, como de un centimetro de largo, que se introduce dentro del grano, se come parte insignificante de él y pase á otro grano en seguida, causando en poco tiempo grandes destrozos en el racimo.

Hasta ahora solo se habia visto en los parrales tal insecto, mas hoy empieza á notarse, aunque en pequeña escala, por los viñedos.»

Se halla ya tan próxima la vendimia, que no creemos que pueda causar grandes destrozos el insecto á que se refiere el colega castellonense, pero de todos modos, convendrá que lo estudien las personas peritas, para conocer sus costumbres y clasificarlo, con lo cual se habrá adelantado mucho para combatirlo con éxito.

La Direccion de seguridad ha parado una circular á los gobernadores civiles para que desde 1.º de este mes remitan telegramas de los sucesos más importantes que ocurran en la provincia, sin perjuicio de dar además cuenta detallada diariamente en los partes que han de remitir á la citada Direccion.

Se halla vacante la secretaria del ayuntamiento de Alginet (Valencia), dotada con 2,959 pesetas anuales. Puede solicitarse en el término de quince dias.

Con objeto de reorganizar la administracion municipal del pueblo de Dolores, ha salido de Alicante como delegado del señor Gobernador civil, el contador de fondos municipales, D. Adolfo Lloret.

Es muy probable que se den órdenes á los ingenieros agrónomos para que se pongan á las órdenes de los gobernadores civiles para impedir

Por real orden se ha dispuesto que el nombramiento de estanqueros corresponde hacerlos á la compañía arrendataria de tabacos.

Los catedráticos del instituto de segunda enseñanza de Alicante, de acuerdo con todos los demás de España, por medio de la comision que preside el decano de dicho cuerpo, han resuelto dedicar al señor ministro de Fomento un valioso objeto de arte que constituya en su forma una alegoría del gran progreso realizado en la segunda enseñanza por el Sr. Navarro Rodrigo.

Aplaudimos el pensamiento que revela la gratitud del profesorado, gratitud á que es tan acreedor el ministro.

El dia 17 del actual tendrá lugar en la villa de Sax, una gran partida de pelota, en la que tomarán parte cuatro de los más acreditados jugadores de la Marina, entre ellos el conocido Estudiante, de Muria, contra dos jugadores de Petrel y el conocido vulgarmente por *Suñerel*, habiendo traviesas, segun se dice, en cantidad de tres á cuatro mil pesetas.

Además el pueblo de Sax ha señalado un premio de mil pesetas á los vencedores de la partida, la que, segun se asegura promete estar muy concurrida.

Don Fernando Carbonell Raduan y Don José Maria Terol, corredores de comercio de esta ciudad, nos ruegan hagamos presente á los señores comerciantes, que se abstengan en lo sucesivo de firmar ninguna cuenta de resaca, por la responsabilidad que puedan adquirir al faltar á lo que prescribe la ley del código de comercio.

Ha sido nombrado jefe de Obras públicas de Puerto Rico, el ingeniero de caminos nuestro comprovinciano y particular amigo D. Ricardo Ivorra Monlor, natural de la vecina villa de Benilloba.

Nos Parece bastante chusco el siguiente suelto que leemos en nuestro colega «La Opinion» semanario que se publica en Torrevieja, y lo trasladamos á las columnas de nuestro periódico por lo que pueda interesar al Sr. Zola.

Hélo aquí: «Tres jóvenes de esta localidad, llamados F. C., R. S. y R. M., buenos mozos, de una

antes sin tach... y con el dote de 20.000 e...

Con motivo de esperar mañana el periodo de...

Ha sido nombrado practicante de cirugía del...

NOTAS POLITICAS

Madrid 12

Lo que ocurre con el servicio de Correos y...

Nosotros apelamos á la rectitud del señor...

Si nuestra aplicación deba ir más alta del...

Peró en fin, á pesar de los esfuerzos hechos...

nan en la gobernación del Estado. Cada vez...

Pero á fuerza de usar esos procedimientos...

El nombramiento del signor Crispi para la...

Los periódicos alemanes, austriacos y rusos...

Hace algunos días circula por la prensa...

Los capitalistas de los Estados Unidos...

El Banco se encarga igualmente de todas...

El contrato hecho por el Gobierno imperial...

Boletin religioso.

SANTO DE HOY.—San Eusebio. SANTO DE MAÑANA.—La Asuncion de Nuestra Señora.

ULTIMA HORA

Alcance postal-telegráfico

Viena 12.—Anoche hizo su solemne entrada en Widdin el príncipe Fernando de Coburgo.

Los búlgaros le hicieron un recibimiento sumamente entusiasta.

Las autoridades civiles y militares le esperaban en el muelle.

Al desembarcar se le tributaron honores soberanos.

El príncipe pasó despues revista á la guarnición de la plaza en medio de las entusiastas aclamaciones del pueblo y de las tropas.

El Sr. Stambuloff dirigió un discurso al príncipe, dándole las gracias por haberse dignado aceptar la corona que le ofreció la Sobranje.

El príncipe se reembarcó despues, descendiendo en el Danubio hasta Rustchuck, donde desembarcará para marchar desde allí á Tirnova.

Lóndre 12.—El «Times» anuncia esta mañana que el príncipe Fernando de Coburgo prestará mañana juramento en Tirnova ante los representantes de Bulgaria.

Añade que inmediatamente despues dará un manifiesto.

La regencia y los ministros búlgaros presentarán la dimision.

El príncipe Fernando acordará el esponsaleta.

Berlin 12.—El gobierno ruso ha tomado medidas para impedir la permanencia en las ciudades fronterizas á los judios que no sean súbditos rusos y no tengan una autorización especial.

Nueva-York 12.—Horrorosa catástrofe. El puente del ferro carril sobre el Niágara se incendió ayer.

Un tren que penetró en él, por no haber advertido el maquinista el siniestro, cayó al río desde una gran altura, resultando 200 viajeros muertos y 150 heridos.

Hasta ahora han sido hallados sesenta cadáveres.

Este suceso ha producido general consternacion.

Berlin 12.—Los periódicos católicos alemanes se ocupan preferentemente de la conferencia celebrada ayer en Fulda, á la

cual asistieron casi todos los prelados prusianos.

Constantinopla 12.—El gobierno turco protesta enérgicamente contra la presencia en Bulgaria del príncipe Fernando.

El representante otomano en Sofía, Riza Bey, ha recibido la órden de abandonar en el acto aquella ciudad, y presentarse en Constantinopla.

A la hora de entrar en máquina el presente número aun no habíamos recibido ninguno de los telegramas de nuestro servicio particular.

Nodrizas.

Hay una de 32 años de edad y leche da 3 meses. Darán razón en la calle de la Corbella núm. 15 piso 3.

Panacea de los niños.

En 24 horas cura las indigestiones (enfis diarreas, calenturas, habeo, accidentes convulsivos y los brices

Frasco, 6 reales.—Caja para poder preparar a mitad y reservar el resto, 6 id.

Farmacia de Gonzalez, plaza de Serranos número 2.

Depósito en Alcoy, Botica del Campanar

HIERRO QUESADA

La sangre débil ó pobre origina multitud de enfermedades, sostiene ó empeora todas las demás, pues siendo la que dá vida á todo el organismo humano, no lo mantiene robusto.

El Hierro Quesada enriquece y dá fuerza á la sangre, no produce ningun trastorno como los demás medicamentos férricos y se toma con la mayor comodidad.

Los niños que tomen Hierro aseguran una vida robusta.

Habiéndose descubierto falsificaciones de Hierro Quesada, debe desecharse todo frasco endido á menos precio.

Valencia: Dr. Quesada.

Alcoy: Farmacias de la Viuda de Alfonso, Monllor y Mengual.

SE VENDE

un toldo de lona de clase superior y en muy buen estado, propio para una plaza de tor s ó circo ecuestre, Mide 1.300 metros y se hará con bastante economía.

Informarán en esta ciudad guarnicioneria de Gilbert, San Lorenzo 7.

Máquinas de coser.

Se componen de todas clases y sistemas. Reparacion de las mas deterioradas. Garantia seria y precios módicos. Las máquinas de fuera son preferidas en el turno.

Calle de San Nicolás núm. 117. Alcoy. Impr. Serpis.

—Yo tambien tengo noticias de Paris caballero, replicó contrariada la princesa, y se que alli es inminente una revolucion.

—Señora, contestó el abogado con firme y sonora voz, hemos pasado año y medio en continuas asonadas, y ninguna de ellas ha tomado el carácter de revolucion.

—Luis Felipe es impopular.

—Concedido; mas eso no prueba que Enrique V s a popular.

—¡Enrique VI! Mi hijo no se llama Enrique V, caballero, sino Enrique IV segundo!

—Permitid que os diga, señora, que todavia es muy niño para que sepamos su verdadero nombre; y cuanto más adicto es un hombre á su jefe, tanto más debe decirle la verdad.

—¿La verdad? Yo la pido, la exijo entera y sin embozo.

—Pues oid, si quereis saberla. Desgraciadamente la memoria del pueblo se ciñe á un limitado horizonte; para el pueblo hay dos grandes recuerdos de cuarenta y tres años de fecha el uno, y de diez y siete el otro: el primero es la toma de la Bastilla, esto es, la victo-

un tosco lecho de pino, vió una mujer en quien conoció á la señora duquesa de Berri, y encontró en ella toda su atencion.

Las sábanas de finisima batista eran lo único que indicaba la elevada categoria de la dama. Servia de cobertor un manton de cuadros verdes y encarnados; calentaba el aposento una chimenea de yeso guarnecida de madera, y compañía el ajuar una mesa llena de papeles con dos pistolas encima. Junto á este mueble habia una silla con un traje completo de aldeano y una peluca negra, y otra silla al pié del lecho con los vestidos de la princesa, quien llevaba una cofia de lana á usanza de las mujeres del pais, y leia su correspondencia á la luz de dos bujias colocadas sobre un velador de palo de rosa bastante deteriorado, evidente resto del antiguo ajuar de un castillo.

Al aparecer la princesa esperaba con impaciencia la llegada del caminante, pues en cuanto le vió entrar tendióle á ambas manos, que este tomó besándolas respetuosamente y humedeciéndolas con una lágrima.

—¡Lloras, caballero! ¿Me traeis malas noticias? —Esta lágrima brota del corazon, se-

hora, es la expresion del profundo dolor que experimentó al veros sola y aislada en un cortijo de la Ve. íde, á vos que he visto....

Las lágrimas le ahogaron la voz, y la duquesa terminó la frase diciendo: —En las Tullerías, en las gradas del trono, ¿no es verdad? Seguramente, amigo mio, estaba allí peor guardada y no tan bien servida como aquí, pues aquí me sirve y custodia la lealtad que sabe sacrificarse, en tanto que allí me servia el interes que solo obra por calculo; pero vamos al grano, que ya me inquieto de veros eludir la cuestion principal ¡Pronto! dadme noticias de Paris. ¿Son buenas?

—Creed, señora, que entusiasta como soy, siento en el alma haberme visto obligado á ser el mensajero de la prudencia,

—¿Es decir que mientras mis fieles vendeanos se hacen matar por mi causa mis amigos de Paris son prudentes? Ya lo veis, con razon he dicho que estaba aquí mejor guardada y servida que en las Tullerías,

—Mejor guardada, tal vez; mejor servida no. Hay momentos en que la prudencia es madre del acierto.

—¿Es decir que mientras mis fieles vendeanos se hacen matar por mi causa mis amigos de Paris son prudentes? Ya lo veis, con razon he dicho que estaba aquí mejor guardada y servida que en las Tullerías,

Las Lobas de Machecul.

XLVIII.

UN POCO DE HISTORIA NUNCA ESTÁ DE MAS

Era el aposento donde entró el desconocido una pieza muy vasta y recién construida, y en sus húmedas paredes, ligeramente estucadas, se veía á trechos el enmaderamiento. Acostada en

EL SERPIS

PERIODICO DE LA MAÑANA

Diario de Avisos, Noticias é Intereses generales.

INSERCIONES.

PAGO ANTICIPADO

Anuncios: 5 cts. de peseta línea en la 4.^a plana, 25 en la 3.^a y 50 en la 1.^a—Esquelas mortuorias 4 pesetas cada insercion de una en la 4.^a plana, 10 en la 3.^a y 25 en la 1.^a—Comunicados, desde una á 25 pesetas línea, á juicio del Director. A los Sres. Suscritores se les hará la rebaja de un 25 por 100 de los precios de la anterior tarifa.

SUSCRIPCIONES

PAGO ANTICIPADO.

Se suscribe en Alcoy en la Admon. de es periódico, S. Lorenzo, 11, donde se dirigirá toda la correspondencia.

La suscripcion costará:
 En Alcoy un mes 1'50 pesetas.
 En el resto de la Península, un trimestre 5'25
 En Ultramar, id. 8
 En el Extranjero, id. 10

TARIFA

Número suelto 10 céntimos.—Atrasado 25 id.

PREPARACION

PARA EL INGRESO EN SEGUNDA ENSEÑANZA.

Desde esta fecha, hasta el 31 del presente mes, se admiten en esta preparacion para el efecto, queda abierta en esta escuela.

La retribucion será convencional y en todo caso módica, segun la disposicion de cada alumno.

Los que perteneciendo á familias pobres, hayan merecido en exámenes públicos alguna distincion por parte de la M. I. Junta local de primera enseñanza, serán admitidos gratuitamente.

Alcoy 40 de Julio de 1887

ANIS DE FIGARO

(EL MAS SELECCIONADO DE LOS ANISADOS.)

Elogiado por mas de 30

periódicos de todo el globo

Fabricante: Martinez Imi.—Valencia.

Oficinas: Pascual y Gomis,

Se vende en todos los c., casinos y tiendas de ultramarinos de la Península, Umar y Extranjero.

Representante en Alcoy: Federico Espi, Plaza de San Agustín.

TIENDA DE SANTA LUCIA

El dueño de este establecimiento, no perdonando medios para complacer á las personas de buen gusto acaba de recibir para POSTRES las siguientes pastas:

Almendrados.—Bizcochos de espuma corriente.—Cocletas.—Decias.—Desayunos de Sagasta.—Galápagos.—Gallega de Sevilla corriente.—Id., id. imitacion.—Japoneses.—Lazos de Santa Brígida.—Magdalena española.—Melindres.—Mostachones.—Mantinos.—Pasta fina almendra granada. Id., id. rizada.—Id., id. picada.—Id. C. sejo.—Id. Flora fina.—Pitochos.—Polvorones de almendra.—Rosquilla Fuenlabrada.—Rosquilla ontas.—Id. Severinas, que no duda serán de la aceptacion de sus clientes.

Como siempre se venden en este establecimiento cuantos artículos abraza este ramo, á precio fijo y garantizados por su dueño.

MANUEL SEGURA Santo, Tomás, 3.

PAPEL COMERCIAL

—Y SOBRES.—

Los hay de venta en la libreria de este periódico, San Lorenzo, 11, á precios económicos.

LA NEW-YORK

COMPANIA NORTE-AMERICANA DE SEGUROS SOBRE LA VIDA

Fundada en 1843. Dió principio á sus operaciones en 1845.

Sistema mútua á primas y contratos fijos.

Los asegurados son los únicos dueños del fondo-garantia y de todos los beneficios

Fondo-garantia: 390 millones de pesetas enteramente realizadas.

CLASES DE SEGUROS:

Pólizas de acumulacion Tontina.—Pólizas á beneficios quinquenales.—Pólizas á favor de acreedores por garantia de créditos.—Seguro ordinario á prima vitalicia por defuncion.—Seguro por defuncion á prima temporal.—Seguros mixtos á muerte y vida por un plazo determinado.—Seguros semi-mixtos con reembolso ó sin reembolso de primas.—Rentas vitalicias inmediatas.—Rentas vitalicias diferidas.—Dotacion de niños con reembolso ó sin reembolso de primas: Por seguros de capital diferido; á plazo fijo ó seguro mixto con renta eventual.

Sucursal en España (autorizada por Real Orden),
 calle de Alcalá 12, Madrid

Director: Dwight T. Reed, Ex-secretario de la Embajada, Cónsul general y Encargado de Negocios de los Estados Unidos en Madrid

Banqueros encargados de los cobros en toda España: Señores Urquijo y Comp.^a de Madrid.

Agencia en Alcoy á cargo de D. Antonio Valor y Moltó, San Francisco, 3, 2.^o

El mejor reconstituyente

FERROQUINA BISLERI

Representante en Alcoy,

BLÁS VILAPLANA

AGENCIA GENERAL

DE LA

Industria Lanera

DE

Francisco Giralt Serra

TARRASA.

Esta Agencia, la única en su clase en España, se encarga de la compra y venta de toda clase de máquinas nuevas y balance para la industria lanera, como tambien suministrar á los señores fabricantes toda clase de materias útiles á esta industria. Al efecto dispone de talleres para construccion y reparacion de máquinas, como tambien tiene en sus almacenes toda clase de accesorios y piezas sueltas. Cuenta con buenos y experimentados ingenieros químicos y mecánicos, para toda clase de instalaciones de fábricas y máquinas, como parálisis de materias y recetas para tintes y demas nociones de quimica; es órgano de esta Agencia

La Gaceta de la produccion lanera.

Periódico que se publica los dias 10 y 25 de cada mes, dibujos y grabados de máquinas y es de utilidad para fabricantes, tintoreros, bataneros, curtido cuantas personas se dedican á esta industria.

Tintura sin igual

Para comunicar á las canas y á la barba su color primitivo, preparada POR EL DR. GABRIEL BERNET, FARMACÉUTICO QUÍMICO. 14, Plazade Saint Esprit, Bayona (Francia.)

Líquido esencialmente higiénico, de una inocuidad perfecta, no manchando ni la ropa ni la piel, y dando siempre el color deseado Depósito en casa de Eduardo Fiol

LA MARGARITA EN LOECHÉS

Antitósica, antihéptica, antiescrúpulo, antisifilítica y reconstituyente.

Es la única que produce los saludables resultados que todos conocen, pues su uso general y constante durante treinta y tres años así lo demuestra.

No confundir la botella de la MARGARITA con la de otra agua que la ha imitado por que el público la confunda con aquella.

En competencia con la MARGARITA con todas las similares, ó que pretenden producir iguales y aun mejores resultados, fué declarada la primera en la Exposicion internacional de Niza, obteniendo la primera distincion, ó sea el

Unico gran diploma de honor concedido á su clase, cuya distincion no ha conseguido, ó ni antes ni después.

Del minucioso analisis practicado durante seis meses por el reputado químico-francés Manuel Suenz Diaz, acudido á los copiosos manuales que nuevas obras han hecho aun mas abundantes, resulta que la Margarita de LOECHÉS es entre toda agua mineral la mas pura, y que se anuncia al público, la mas rica en sulfato sódico y manganeso, que son los medicinales de gran valor que las que pretenden ser similares, y es tal la proporcion y combinacion en que se hallan todos sus componentes, que las constituyen en un específico irremplazable para las enfermedades hereditarias, escrófulas y de la matriz, sífilis inveterada, bazo, estómago, mesenteria, íngas, toses rebeldes y demás que expresa en el etiquetado de las botellas que se expenden en todas las Farmacias y Droguerías, y en el Depósito central de Niza, 25, é usándose, donde se dan datos y esplicaciones en el último año de su venta.

M dos millones de purgas.

PLA FERIA

Perforin Seguro.

Mercado 5.—ALCOY

El único de este acreditado establecimiento con objeto de corresponder al favor que tan numerosa clientela le dispensa, ha montado un taller con todos los mas modernos adelantos y los aparatos á instrumentos mas perfeccionados para el plátand y dorado de toda clase de metales, y composura y montaje de alhajas y objetos de oro, plata y piedras preciosas.

Se garantiza el buen resultado de las operaciones que quedan indicadas, con la perfeccion con que pueden hacerse en los mejores talleres del País y Extranjeros.

Hay un surtido completo en toda clase de alhajas y pedrería á precios sin comparación.

5-MERCADO-5